



Diego Fierro Rodríguez
Letrado de la Administración de Justicia



Ideas para restar la oferta arrendaticia desde Sumar

El **acceso a la vivienda**, especialmente en un contexto de creciente desigualdad social, se ha convertido en **uno de los principales retos de las sociedades contemporáneas**. Las dificultades para encontrar una vivienda asequible y digna son hoy una preocupación central para gran parte de la ciudadanía, lo que ha llevado a la aparición de diversas propuestas políticas que buscan paliar este problema. En este sentido, la formación política Sumar, encabezada por la vicepresidenta Yolanda Díaz, ha presentado una serie de iniciativas destinadas a transformar el mercado de alquiler en España, con el objetivo de asegurar mayor estabilidad para los arrendatarios y contener los crecientes precios del alquiler, aunque, de momento, no han salido adelante.

Sumar propone que el contrato indefinido se convierta en el contrato estándar para el alquiler de viviendas, una idea que traslada el modelo de los contratos laborales al ámbito del arrendamiento inmobiliario. En principio, esta medida tiene el obj

...